

# *Avanzan preparativos para festival CubaDanzón en provincia de Matanzas*

---



timbales y percusión cubana.

La Habana, 7 nov (RHC) Parejas de bailadores de nuestro país, México y Venezuela se preparan para participar del 17 al 21 de este mes en el Festival Cubadanzón, en la ciudad de Matanzas, cuna del baile nacional.

Con el auspicio de la Empresa de la Música y Espectáculos Rafael Somavilla, la Dirección de Cultura y la Asociación de Amigos del Danzón, el programa prevé galas artísticas y recorridos por centros de interés de la ciudad.

El danzón es un ritmo y un baile de origen cubano creado por el compositor matancero Miguel Faílde (1852-1921) próximo al año 1879 y engendrado por otro género cubano llamado danza, una variación de la contradanza. Baile típicamente cubano, llegó a ser el arquetipo de la música popular con su ritmo característico.

Desde principios del siglo XX ha tenido gran arraigo en México, considerándose también parte de la cultura popular de ese país. En Cuba se interpreta con mayoría de instrumentos de viento, con flauta, violines,

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/111314-avanzan-preparativos-para-festival-cubadanzon-en-provincia-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**